

## Préparatifs en Belgique pour la commémoration de l'indépendance du Burundi

@rib News, 10/06/2014 Billet de l'ambassadeur du Burundi à Bruxelles aux représentants des ASBLs et Groupes culturels de Belgique Mesdames, Messieurs, C'est avec beaucoup de reconnaissance que je m'adresse à vous, pour avoir répondu présents et activement aux travaux de la réunion du 23 mai 2014, au cours de laquelle d'importantes informations ont été partagées. Cinquante-six (56) organisations étaient représentées. Cette réunion et celle de mars qui l'avait précédée ont permis de mettre en évidence l'importante richesse que vous constituez pour le Burundi et notre Pays. Votre engagement et votre dynamisme contribuent à en effet à l'épanouissement de vos associations et à faire de vous des personnes bénéficiaires de vos actions.

Ainsi vous pouvez prendre conscience avec fierté du rôle que vous jouez dans le renforcement de la conciliation entre les filles et fils du Burundi, en même temps que vous cimenter les excellentes relations historiques existantes entre les citoyens de votre pays d'origine et ceux de votre pays d'adoption. Je m'espère que les fructueux échanges que vous avez eus avec les représentants des organismes invités vous ont donné du tonus pour aller de l'avant. L'axe de coopération entre les organisations que vous représentez a été mise en exergue, et je vous exhorte à explorer les voies utiles pour la rendre vivante. L'événement culturel « BURUNDI CÂ'UR D'AFRIQUE AU CÂ'UR DE BELGIQUE » est une des insignes initiatives qui honorent les Burundais de Belgique. Il est heureux de constater que les initiateurs ont toujours fait coïncider avec la célébration de l'Anniversaire de l'Indépendance du Burundi. Votre persévérance et votre créativité dans sa célébration vous ont valu, à vous et à tous les Burundais vivant au BENELUX, admiration et respect. L'Anniversaire de 2014 coïncide avec la célébration à Bruxelles du 52<sup>ème</sup> Anniversaire de l'Indépendance de la République du Burundi. Des circonstances spécifiques ont porté le choix sur le samedi 12 juillet 2014 à partir de 14h30. Ce sera au Centre Galego de Bruxelles- La Tentation, Rue de Laekensestraat 28, 1000 Bruxelles en Belgique. Mesdames, Messieurs, Je m'apprécie fort votre attachement à l'image de marque de notre Pays, et je tire de bonnes leçons de vos actions. Par la présente, il me plaît de vous inviter à manifester votre intérêt à contribuer à dans les préparatifs et la réalisation des cérémonies du 12 juillet 2014. Toute forme de contribution est la bienvenue : votre temps matériel en participant dans le comité de préparation, la mobilisation de vos associations et amis, l'offre de prestations à titre gracieux pour les Groupes culturels, les contributions en espèces ou en nature (boissons) pour le rafraîchissement, etc. Je vous encourage à vous concerter et me communiquer votre contribution volontaire, en précisant (1) le nom de l'organisation, (2) le responsable, (3) le nom, téléphone et adresse e-mail, et (4) la nature de la contribution. Les volontaires à titre individuel sont également encouragés, et ceux qui auront manifesté la disponibilité seront vite recontactés pour une meilleure coordination. En attendant de vous voir agir nombreux, je vous adresse mes fraternelles salutations et vous prie d'agréer, Mesdames/Messieurs, mes sincères amitiés. Bruxelles, le 05 juin 2014  
Ambassadeur NDAYISENGA Félix